
duta ad un prezzo esiguo ad
una donna del posto. Anche
le altre, secondo quanto pre-
suppongono i diretti malca-
pitati, sembrerebbero aver
preso la strada del Foggiano o
del Barese e finite in au-
todemolitori clandestini per
pezzi di ricambio o per im-
pieghi in terreni agricoli nel
vasto territorio della Capi-
tanata.

Un lavoro abbastanza facile
per i malviventi, i quali ap-
profittando della vicina sta-
zione ferroviaria e della su-
perstrada Basentana, in un
baleno giungono in città a SERVIZIO LApecar del comitato cittadino ed 3 ottobre» di Potenza

pestafoTa"cafroZzèria e
bolo dell'azione civica che si
trovava all'interno del mezzo
(il comitato, lo ricordiamo, ha
reso pubblica la sua intenzione
di candidarsi alle prossime ele-
zioni amministrative).

Bino De Angelis, portavoce e
factotum del comitato, non na-
sconde la propria amarezza di
fronte a questo gesto: «Voglio
pensare - dice - che si tratti di
una ragazzata, non vorrei dare
un contenuto politico all'acca-
duto. Sarebbe grave. Dispiace
perché così si mette in dif-
ficoltà chi fa attività di vo-
lontariato a proprie spese, per
cercare di venire incontro alle

rà dire che ci axxtotasseremo
così come abbiamo fatto per
acquistare il mezzo». Nessun
segno di cedimento o voglia di
mollare tutto. Anzi. «Non ar-
retriamo di un millimetro. Ciò
che è accaduto - tuona De An-
gelis - ci darà la forza per
continuare con maggiore de-
terminazione». Il comitato sta
valutando se sporgere denun-
cia o meno. I responsabili
dell'atto vandalico, ad ogni mo-
do, non si sentano al riparo:
pare che attorno alla piazza ci
sia un sistema di videosorve-
glianza. Le telecamere, insom-
ma, potrebbero averli immor-
talati.

POTENZA UN SEMINARIO PER I DIRIGENTI. TRA I PROBLEMI PRINCIPALI QUELLO DELLO STATO DEGLI EDIFICI E QUELLO DELLA PRESENZA DI CANTIERI

Sicurezza nelle scuole, c'è bisogno
di una vera strategia di programma

MARIO LATRONICO_______

0 L'importanza della sicurezza
nelle scuole come negli ambienti di
lavoro. L'esigenza di una «scuola si-
cura» e della divulgazione della «cul-
tura della sicurezza» in un luogo in
cui vengono formati i lavoratori del
futuro. Un seminario di aggiorna-
mento sulla sicurezza rivolto ai Di-
rigenti Scolastici e ai Responsabili
del Servizio Prevenzione e Protezio-
ne (Rssp) delle scuole di ogni ordine
e grado si è svolto ieri mattina, pres-
so l'Auditorium del Liceo Scienti-
fico «Pier Paolo Pasolini» di Poten-
za. L'incontro di approfondimento
ha avuto l'intento di affrontare spe-
cifiche problematiche assieme agli
attori primari sulla sicurezza nelle
scuole. L'organizzazione dei lavori è
stata curata dall'Ufficio Scolastico
Regionale per la Basilicata, che già

da oltre dieci anni ha avviato a li-
vello istituzionale un'intensa attivi-
tà informativa a vari livelli, con il
coordinamento scientifico dell'Ing.
Pasquale Francesco Costante e il
contributo della Dirczione regiona-
le Inaii. NelTAuditorium del «Paso-
lini» di Potenza si è discusso tra le
tante cose di sicurezza sul posto di
lavoro, delle ultime novità introdot-
te dalla normativa come la sommi-
nistrazione farmaci nelle scuole
(Basilicata all'avanguardia in que-
sto campo già da un anno) di pro-
tezione civile e dello stress lavo-
ro-correlato. Nel corso del semina-
rio a cui hanno partecipato i diri-
genti scolastici con i responsabili
del servizio prevenzione nonché al-
cuni rappresentanti degli Enti Lo-
cali (Provincia di Potenza e Comune
di Potenza) sono intervenuti auto-
revoli esperti come magistrati, rap-

presentanti dell'Inaii, della Regione
Basilicata (Protezione Civile),
dell'Asp, dell'Asm, della Direzione
del Lavoro, dei Vigili del Fuoco e
dell'Organismo Paritetico. Alle
scuole è stato anche distribuito il
manuale redatto dall'Inail dal titolo
«Gestione del Sistema Sicurezza e
Cultura della Prevenzione nella
Scuola». «È stato un successo di par-
tecipazione - spiega ring. Costante

Responsabile dell'Ufficio Tecnico di
Coordinamento Regionale per la Si-
curezza nelle Scuole - il seminario
ha confermato l'importanza di la-
vorare sulla sicurezza nelle scuole. I
problemi sono tanti, al di là dell'edi-
lizia i dirigenti scolastici come da-
tori di lavoro hanno tante respon-
sabilità ma gestiscono risorse finan-
ziarie assai scarse per i ritardi dello
Stato nell'attivarle». Tante le situa-
zioni portate ieri mattina sul tavolo
dei lavori. «Innanzitutto c'è una ca-
renza di strategia di programma-
zione a medio e lungo termine - ri-
prende Costante - servirebbe poi un
aggiornamento nazionale dell'ana-
grafe scolastica necessario per ave-
re un quadro dell'intero patrimonio
edilizio ed infine bisogna guardare
con grande attenzione ai rischi in-
terferenziali per la presenza di can-
tieri all'interno di molte scuole».

le altre notizie
LEGAMB5ENTE
Trofeo Tartaruga a Potenza
eh i è più veloce a muoversi in città?
• Qual è il modo più veloce, economico e soprattutto

meno inquinante per muoversi in città? La mo-
bilità urbana di Potenza sarà messa alla prova og-
gi quando, alle 10.30, prenderà il via il Trofeo Tar-
taruga del Treno Verde, la storica campagna di
Legambiente e Gruppo Ferrovie dello Stato Ita-
liane, che ha lo scopo di monitorare lo stato
dell'inquinamento atmosferico e acustico nelle
città italiane. L'appuntamento è alle 10.15 di fron-
te al Bar dell'Università.

Inventa la maglietta personalizzata
con il marchio dell'Università
m Questa mattina, alle 9.30 presso l'Unibastore,

il primo Unibastore t-shirt contest. H contest
lancia una sfida agli studenti, al personale e
ai docenti Unibas, chiedendogli di testare la
propria creatività nella realizzazione di una
t-shirt personalizzata a marchio Unibas. È un
contest divertente e colorato che decreterà il
vincitore passando attraverso i social, la-
sciando alla rete il giudizio finale sulla t-shirt
che verrà poi commercializzata all'interno
dello store come edizione limitata.


